



Auftaktveranstaltung zu den Märkischen Energietagen

08. August 2021

Liebe Freundinnen und Freunde,

während des Wahlkampfes möchte ich, gemeinsam mit Handwerksbetrieben aus meinem Wahlkreis, in einigen Städten die **Märkischen Energietage** durchführen. Wir wollen den Menschen die Gelegenheit geben, Informationen zu E-Bike und Mobilität, Solardach und Balkonanlagen, sowie zur Gebäudedämmung "gut eingepackt" zu erhalten, sowie Holz als alternativer Baustoff.

Und damit wir alle uns das leisten können, denn es rechnet sich für alle, werde ich auch kurz über alternative Möglichkeiten sprechen: Stichworte sind Fahrrad-Leasing, "bis zu 100" KfW-Kredite, Mieten und verpachten – es lohnt sich in jedem Fall für uns alle.

Für die Grünen Mitglieder im Kreisverband und Interessierte ist zur Einstimmung auf die Energietage eine Auftaktveranstaltung in Iserlohn geplant. Diese findet am 12. August in der Zeit von 17.30 – 19 Uhr als Hybrid-Veranstaltung statt. Als Gäste referieren:

Prof. Axel Bretzke: Experte für Gebäudeenergie, hat Schulen auf Passivhaus-Niveau umgebaut Martin Isbruch: Ratsmitglied der Grünen in Iserlohn und Mitglied im ADFC Ingo Stuckmann: Direktkandidat der Grünen, berichtet über das positive Narrativ für den Klimaschutz und was er dazu mit der BAG-Energie ins Wahlprogramm geschrieben hat und wie wir alle Menschen mitnehmen können

Um planen zu können, bitten wir Euch **bis zum 10. August** um Anmeldung bei Marjan (<u>marjan.nowak@gruene-menden.de</u>). Bitte schreibt bei der Anmeldung dabei, ob ihr in Präsenz oder online teilnehmen möchtet. Der Link zur Veranstaltung wird Euch dann zugeschickt.

Ich freue mich auf den Austausch mit Euch am 12. August und auf den Beginn der "heißen" Wahlkampfphase.

Euer

Ingo Stuckmann